

Am 14. Mai veranstaltete die Ortswehr Adenstedt ein Spanferkelessen am Walde. Zu der Veranstaltung waren alle aktiven Kameraden der Ortswehr, sowie die Kameraden der Altersabteilung eingeladen. Auch altgediente Feuerwehrkameraden und Förderer waren eingeladen, die sich für die Wehr besonders eingesetzt haben.



Während der Veranstaltung wurden zwei Kameraden besonders hervorgehoben. Beide konnten an der Jahreshauptversammlung der Ortswehr nicht teilnehmen, deshalb wurde dieser Ersatztermin gewählt. Der Kamerad Klaus Giesemann wurde für 25-jährige aktive Mitgliedschaft geehrt. Kamerad Jan Dettmer erhielt ein Abschiedspräsent für seine geleistete Arbeit im Ortskommando als Atemschutzbeauftragter. Aus Zeitgründen hatte er sich im Februar auf der Versammlung bei der Wahl zum Ortskommando nicht mehr aufstellen lassen.



Bilder ~~Die Bilder sind nicht mehr vorhanden. Bitte wenden Sie sich an den Administrator.~~ gefeiert